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Hot-Spot, Wachstum, international: gallery 2017 - kürzer als zuvor und erfolgreich
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Info: Letzter Tag der Modemesse Gallery in Düsseldorf! Messechefin Ulrike Kähler
bilanziert: Kürzungen haben sich ausgezahlt, der Standort Areal Böhler in Düsseldorf ist
mittlerweile etabliert - jetzt will sie Wachstum generieren. Der Standort ist
interessanterweise besonders bei Skandinaviern beliebt.

Kähler antwortet auf folgende Fragen:

1. Haben sich Ihre Erwartungen an die gallery 2017 erfüllt?

2. Wie ist die gallery nach der aktuellen Veranstaltung aufgestellt - und hat sich der
Standort bewährt?

3. Warum glauben Sie zieht es ausgerechnet Skandinavier auf die gallery, anstatt
beispielsweise nach Berlin?
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